

AKF - spirituell. sozial. politisch.

**Statement** 12. September 2023

## Statement des AKF: Alles noch viel schlimmer

Die Vorstandsfrauen des Aargauischen Katholischen Frauenbundes AKF sind bestürzt über die Ergebnisse der Untersuchung der Uni Zürich. Ein wichtiges Gut im Umgang mit "Würdenträgern" wäre Vertrauen. Genau dieses scheint über Jahre hinweg systematisch von einzelnen missbraucht worden zu sein.

Die Betroffenheit beim AKF ist extrem gross und wir erwarten, dass jetzt endlich Bewegung in die Bischofskonferenz kommt und eine systematische Aufarbeitung stattfindet. Sicher wäre es endlich auch angebracht, das Zölibat und die katholischen Strukturen, welche solche Missbräuche möglich machten, aufzuheben. Nur dann können derartige Missbräuche eher verhindert werden.